

#BADEN-WÜRTTEMBERG 09. Mai 2022

# Betriebsgruppe DB S-Bahn: Informationen und Grillhähnchen in Plochingen

Am vergangenen Donnerstag hat die Betriebsgruppe DB S-Bahn in Plochingen eine Informationsveranstaltung durchgeführt. Es gab gute Gespräche zum Thema Tarif-Einheitsgesetz, zu den anstehenden Betriebsratswahlen und über die Zukunft bei der S-Bahn.



Viele Berufsgruppen sind derzeit tariflich nicht richtig eingruppiert. Darum ist es für die Kolleginnen und Kollegen wichtiger denn je, ihren EVG-Tarifvertrag im Betrieb zurückzubekommen. Aus dem Grund treten auch immer mehr Kolleginnen und Kollegen in die EVG ein.

Die Wahl des Betriebsrates war auch ein großes Thema. Auch diejenigen, die an den Wahltagen im Urlaub sind, geben per Briefwahl ihre Stimme ab, um die Kolleginnen und Kollegen von der EVG zu unterstützen.

Zu den guten Gesprächen gab es auch eine gute Mahlzeit: die Betriebsgruppe hatte an dem Tag zum Grillhähnchen eingeladen. Unterstützung gab es dabei von unseren Sozialpartnern GUV, Fonds soziale Sicherung, DEVK und BAHN BKK.



[Alle Bilder anzeigen »](#)